

Béatrice

Jeudi 14 Janvier

## IL ETAIT UNE FOIS...LE PARADIS

Il était une fois où les mots, « *bonheur, amitié, vivre ensemble* » avaient une réelle signification.

Marthe, jeune grand-mère de 120 ans, dans ce pays on vit longtemps, raconte à ses trois petits enfants, son enfance si joyeuse. Dès le lever, elle partait à pied avec son grand-père, direction la bibliothèque. Théo était à l'initiative de ce lieu de rêves où tous les enfants se retrouvaient chaque jour : les grands lisant aux petits, les plus jeunes illustrant les histoires qu'on leur racontait.

Grâce à tous ces moments partagés, Marthe s'était construit tout au long de sa vie une philosophie du bonheur. Tous ses bonheurs, elle les avait consignés dans son petit carnet qui ne la quittait pas. C'était le sel de sa vie.

« *Oui mais voilà* » disait Marthe, « *ce temps est révolu. Il nous reste seulement les rêves de ce paradis...* »